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Âñÿêî-ðàçíî

Ïîãîäà
Облачная погода, дожди, грозы, град. 
Ветер: северо-западный, 2–7 м/сек., 

при грозе порывы до 16 м/сек.,   

Температура: ночь +11
о
 +16

о
, 

                             день +20
о 
 +25

о
.

//Íàãðàäû

ÇÀ ÂÛÑÎÊÎÅ 
ÌÀÑÒÅÐÑÒÂÎ
Ñòî ëó÷øèõ ðàáîòíèêîâ 
çäðàâîîõðàíåíèÿ îáëàñòè ïîëó÷èëè 
ïðåìèè ãóáåðíàòîðà, ñðåäè íèõ 
ïÿòåðî – ìàãíèòîãîðöû.  

Магнитные бури в июне: 20, 24, 27, 29.

ñòð. 3>>

//Ïåðåä ôàêòîì

Â ÎÆÈÄÀÍÈÈ 
«ÎÑÍÎÂ»
Þæíûé Óðàë ãîòîâèòñÿ ê 
ïîÿâëåíèþ íîâîé äèñöèïëèíû â 
øêîëàõ.

ñòð. 2>> ñòð. 2>>

18 ÈÞÍß

17 èþíÿ – Âñåìèðíûé äåíü áîðüáû ñ îïóñòûíèâàíèåì 
è çàñóõîé. Îòìå÷àåòñÿ ñ 1995 ãîäà.

Опустынивание – один из наиболее тревожных мировых 
процессов деградации окружающей среды. Общая площадь почв 
России, подверженных процессам опустынивания или потен-
циально опасных в этом отношении, составляет по различным 
оценкам от 50 до 100 миллионов гектаров. Это районы Поволжья, 
Предкавказья, Забайкалья, Калмыкии и Астраханская область.

Óëûáíèòåñü!Óëûáíèòåñü!
В о с п и т а н н ы й В о с п и т а н н ы й 

мужчина не сделает мужчина не сделает 
замечание женщи-замечание женщи-
не, плохо несущей не, плохо несущей 
шпалу.шпалу.

//Âåñòè ñ ÌÌÊ

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ 
ÍÀ ÄÎËÃÈÅ ÃÎÄÛ
Ïðåäñåäàòåëè ïðîôñîþçà 
ñòðóêòóðíûõ ïîäðàçäåëåíèé 
ÎÀÎ «ÌÌÊ» ïðîâîæàþò ãîñòåé èç 
Êàçàõñòàíà.

Òåìà  äíÿ

ÃÀÇÅÒÀ ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÀ ×ÅËßÁÈÍÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ, ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÖÈÈ ÃÎÐÎÄÀ ÌÀÃÍÈÒÎÃÎÐÑÊÀ, ÌÀÃÍÈÒÎÃÎÐÑÊÎÃÎ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ ÑÎÁÐÀÍÈß ÄÅÏÓÒÀÒÎÂ, ÑÎÞÇÀ ÆÓÐÍÀËÈÑÒÎÂ ×ÅËßÁÈÍÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

ßçûêîì öèôðßçûêîì öèôð
Протяженность сети автомобильных дорог Челябин-Протяженность сети автомобильных дорог Челябин-

ской области составляет 36170 км, из них: федерально-ской области составляет 36170 км, из них: федерально-
го значения – 622 км; областного значения – 8503 км; го значения – 622 км; областного значения – 8503 км; 
ведомственные – 15832 км. На дорогах регионального ведомственные – 15832 км. На дорогах регионального 
значения расположено 283 моста и путепровода. значения расположено 283 моста и путепровода. 

Íîâîñòè

Ïèñüìî äíÿ

Çíàåòå ëè âû, ÷òî…
Аристотель в одном своем сочи-

нении написал, что у мухи восемь 
лапок, многие века так и считалось, 
пока ученого мужа не опровергли. 
В 19 веке один итальянский нату-
ралист пересчитал ножки у мухи и 
обнаружил, что их шесть.

Â ðàìêàõ äîãîâîð¸ííîñòè
Ìåòàëë Ìàãíèòêè ïîéäåò íà àâòîìîáèëè Renault.  

ММК получил одобрение автоконцерна Renault 

на поставку горячеоцинкованного металлопро-

ката. Из него будут изготавливать внутренние 

детали французских автомобилей. Технический 

аудит, который ранее проводили специалисты 

Renault, признал продукцию и технологии ММК 

соответствующими стандартам автоконцерна, 

сообщает пресс-служба ММК. 

Â èçáèðêîìå îáëàñòè
Â èçáèðàòåëüíîé êîìèññèè îáëàñòè 
Ìàãíèòêó áóäåò ïðåäñòàâëÿòü àäâîêàò. 

Комитет ЗСО по законодательству одобрил спи-

сок из семи кандидатов для назначения в новый 

состав избирательной комиссии Челябинской 

области. Среди них – адвокат коллегии адвока-

тов Ленинского района Магнитогорска Евгений 

Максимов, который выдвинут Магнитогорским 

городским Собранием депутатов. Напомним, 

что избирательная комиссия области состоит 

из 14 членов с правом решающего голоса и ра-

ботает в течение пяти лет. 

Äîéòè äî êàæäîãî óãëà
Ìîëîäîãâàðäåéöû Ìàãíèòêè ïðîâåëè 
ãåíåðàëüíóþ óáîðêó íà íàáåðåæíîé Óðàëà

В рамках традиционной акции «Чистый город» 
юноши и девушки убирали не только прилега-
ющую к акватории территорию, но и саму реку 
– мусор вылавливали сачками и складывали в 
мешки. Часть собранного отправилась на свалку, 
а часть – на переработку. Кроме практической 
акция несла еще и воспитательную функцию 
– показать горожанам, как небрежно они отно-
сятся к зоне отдыха.

Ïîáåäà äâóõ Åêàòåðèí
Ìàãíèòîãîðñêèå øêîëüíèöû çàíÿëè 
ïðèçîâûå ìåñòà íà ïåñåííîì ôåñòèâàëå.  

На берегу Ильменского озера прошел 35-й фести-
валь авторской песни. Магнитогорцы уже давно 
не значились в числе победителей фестиваля, но 
этот год стал исключением. Екатерина Лобач и 
Екатерина Морозова заняли призовые места в 
номинациях «автор» и «исполнитель». Девушкам 
вручили медали и дипломы. 

Ëþäè òðóäà
Æèòåëè Ìàãíèòîãîðñêà ïîáûâàëè íà 
òîðæåñòâåííîì ïðèåìå â Çàêîíîäàòåëüíîì 
ñîáðàíèè îáëàñòè.

Накануне Дня России председатель Законода-
тельного собрания Владимир Мякуш провел 
торжественный прием заслуженных жителей 
области. Гостями стали два Героя России, 33 Ге-
роя Социалистического Труда, девять кавалеров 
трех орденов Трудовой Славы, десять кавалеров 
орденов Ленина, приехавшие из разных уголков 
области. Самой многочисленной – 15 человек 
– была делегация Магнитогорска. Все пригла-
шенные получили благодарственные письма 
Законодательного собрания, денежные премии 
и подарки.

Îëüãà ÁÀËÀÁÀÍÎÂÀ
Ôîòî àâòîðà

×åòâåðòü âåêà îòäàëà ìåäèöèíå 
çàìåñòèòåëü ãëàâíîãî âðà÷à ïî 
ïîëèêëèíèêå ãîðáîëüíèöû ¹4 
Òàòüÿíà Èâàíîâíà Ëîãèíîâà. 

За последние три десятка лет все сферы 

жизни нашей страны пережили большие 

изменения. И медицина – не исключение. 

Появилось немало нового – оборудования, 

медикаментов, способов обследования, даже 

отношения пациента и врача стали во многом  

другими. Но, к сожалению, нужно признать, 

что рынок внес и свои отрицательные кор-

рективы: в больницах и поликлиниках уже 

не первый год в дефиците квалифицирован-

ные специалисты. Поэтому каждый человек, 

отработавший здесь много лет, преданный 

профессии, хорошо знающий свое дело, на 

вес золота. К таким можно отнести и Татьяну 

Ивановну Логинову, в чьей трудовой книжке 

значится лишь одна организация – Магнито-

горская городская больница №4. 

Татьяна пришла сюда после окончания 

Челябинского медицинского института – по 

распределению, проходила здесь интернатуру 

в качестве врача под присмотром заведующего 

отделением. И с первых дней поняла: правильно 

выбрала как специальность терапию.

– Хотя и непросто это: работа и в кабинете, 

и на участке, – говорит Татьяна Ивановна. – Но 

это только одна сторона, внешняя… Главное 

– суть: терапевт должен обладать логическим 

мышлением, ведь ему приходится ставить диа-

гноз из совокупности обследования и осмотра, 

так сказать, вслепую (в отличие от, например, 

хирурга, который может свой диагноз подтвер-

дить, заглянув внутрь…). 

Правда, тут же Татьяна Логинова признает-

ся: терапия – терапией, а хотелось ей быть всегда 

инфекционистом. Что, собственно, осуществи-

лось в 1988 году, когда соответствующее место 

освободилось. Хорошего специалиста всегда 

заметят, оценят. Так, в 2005 году Логинова стала 

заместителем главного врача по поликлинике. 

С одной стороны, карьерный рост – хорошо. А 

с другой: в какой-то мере стала страдать семья, 

ведь новая должность отнимала больше вре-

мени и сил. Благо, дети уже выросли и могли 

взять часть домашних забот на себя. Только на 

полноценное общение по сей день остаются 

лишь выходные. Потому провести их Татьяна 

Ивановна старается с родными на природе, на 

даче. 

– И по-прежнему моя работа в первую оче-

редь – с людьми, и только потом с документа-

ми,  – рассказала Татьяна Логинова. – Прием 

горожан по организации помощи, лекарствен-

ному обеспечению, получению своевременной 

консультации у «узких» специалистов – все это 

входит в мои обязанности. А еще идут со своими 

чаяниями коллеги – медики… Лучше всего было 

в 2006-2009 годах, когда врачам дали надбавку, 

и поликлиника имела достаточный штат специ-

алистов. Тогда на 30 участков было 12 терапев-

тов. Сегодня практически ни одного – работают 

фельдшеры. Терапевты за эти годы кто ушел в 

частную практику, кто в «узкие» специалисты, 

кто вовсе из города уехал... 

В то же время уровень требований к меди-

цинским работникам значительно вырос, и это, 

считает Логинова, нормальное, правильное 

явление. Поэтому, чтобы удовлетворять сегод-

няшнему дню, несмотря на все сложности, в 

поликлинике стараются еженедельно проводить 

семинары по диагностике и лечению, особо 

уделяя внимание острым заболеваниям. Что-

бы медик, работающий на участке, пусть он и 

со средним образованием, смог если не диагноз 

поставить, то вовремя направить к нужному спе-

циалисту – кардиологу, гастроэнтерологу… 

– В этом наша главная задача как первичного 

звена медицинской помощи, – резюмирует Та-

тьяна Ивановна, – которая, включая множество 

составляющих, по сути, заключается в одном: 

мы должны грамотно, быстро и эффективно 

помочь больному. 

Ñëóæèòü ëþäÿì

//Âàëåíòèí ÈÃÍÀÒÎÂ

Íåêîòîðûå âîäèòåëè â ãîðîäå 
íå ïðîñòî èçðåäêà íàðóøàþò ïðàâèëà, 
à áóêâàëüíî íàãëåþò. 

Я езжу на работу рано утром – в седьмом часу. И стал обра-

щать внимание на то, что многие автомобилисты, пользуясь 

тем, что дороги еще пустынны, не соблюдают элементарных 

требований ПДД, проезжая светофоры на красный свет. Бук-

вально на днях наблюдал, как водитель «девятки», двигаясь 

по проспекту Ленина,  проскочил таким образом сначала 

перекресток с улицей Гагарина, затем – улицей «Правды», у 

цирка не стал, видимо, рисковать (машин было больше), но 

повторил  «красный» проезд еще и на Советской Армии. За-

метьте: все это время он практически не отрывался от меня 

далеко, а ведь я ехал, как положено, – на разрешающий сигнал. 

То есть смысла так рисковать не было никакого… Но самое 

вопиющее, что практика несоблюдения сигналов светофора 

стала повсеместной, и среди бела дня тоже. Ужасно то, что 

нередко так нарушают правила водители маршруток – говорю 

это, потому что сам лично видел не раз. Но ведь с этим что-то 

надо делать! Проводить чаще рейды на перекрестках, уста-

навливать видеокамеры. Думаю, руководству ГИБДД стоит 

подумать об этом.  

Íà «êðàñíûé» – 
ñ âåòåðêîì!

    Татьяна Ивановна Логинова.
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Ïåðåä  ôàêòîìÍîâîñòè
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Êà÷åñòâî  æèçíè

 По замыслу инициаторов «Основы» должны стабилизи-
ровать общество.

Òî÷êà íà êàðòå ãîðîäà

Þæíûé Óðàë ãîòîâèòñÿ 
ê ïîÿâëåíèþ íîâîé 
äèñöèïëèíû â øêîëàõ.

В 2009 году президентом России 

была поддержана инициатива по 

преподаванию «Основ религиоз-

ной культуры и светской этики» в 

школах. Курс ОРКСЭ с апреля 2010 

года преподают в Свердловской 

и Курганской областях. Жители 

Челябинской области также го-

товы к введению в школах новой 

дисциплины. 

Обсуждение возможности вве-

дения курса «Основы религиозных 

культур и светской этики» в челя-

бинских школах ведется уже давно. 

Из шести модулей, предложенных 

в экспериментальной программе, 

родители школьников Челябинс-

кой области выбирают именно те, 

которые соответствовали бы рели-

гиозным убеждениям семьи. 

Изучение предметов, не связан-

ных с вероисповеданием семьи, 

южноуральских школьников и их 

родителей интересует мало. Те, 

кто выбрал бы для своего ребенка 

модуль, не связанный с религи-

озными предпочтениями семьи, 

говорят, что такое решение связано 

с желанием всесторонне развить 

сына или дочь. Что касается основ 

религиоведения, то эти знания 

ребенок в таких семьях начинает 

получать заранее. Дело не в том, 

что среди детей насаждается вера 

или неверие, просто таково от-

ношение к религии в подобных 

семьях – зачастую дети и родители 

уже продолжительное время сов-

местно регулярно отмечают при-

вычные для них конфессиональные 

праздники. Поэтому ребенок уже 

успевает довольно много узнать о 

религии. Зато появляется возмож-

ность дать детям какие-то дополни-

тельные знания. Однако родители 

оговариваются, что сначала все же 

вопрос будет решаться на семей-

ном совете, чтобы ребенок сам мог 

высказать свое мнение. 

Настоятель Свято-Троицкого 

храма Челябинска протоиерей 

Игорь Шестаков считает, что 

необходимость такого обучения 

для школьников назрела давно. 

«Введение данного курса в школах 

– это очень хорошо! Даже больше 

скажу: жизнь показывает, что это 

необходимо, – пояснил священ-

нослужитель. – Причем детям 

нужно знать основы и православ-

ной культуры, и других религий. 

Это стабилизирует общество. 

Религиозная идея делает человека 

духовно богаче, прививает ему 

представления о национальной 

культуре. Церковь не существует 

вне общества».

Â îæèäàíèè «Îñíîâ»Ñ ëèöåíçèåé íà ðóäíèê
ÌÌÊ âåðíóë ñåáå Ñîñíîâñêèé ðóäíèê.

ММК переоформил на себя лицензию на Теченское 

месторождение железных руд, где расположен Со-

сновский рудник. ММК владеет долей 51 процент, 

второй собственник –  компания, зарегистрирован-

ная на Британских Виргинских островах, которая 

за четыре года не вкладывала средства в развитие 

месторождения. Это повлекло за собой переофор-

мление лицензии. Теперь рудник станет одним из 

подразделений Магнитки, которое в следующем 

году должно выйти на проектную мощность 

2,5 миллиона тонн в год.

Ëèäåð ïðîñòðàíñòâà 
«ÓðàëÏîëèò.Ru» îïóáëèêîâàë ðåéòèíã ìåäèéíîé 
àêòèâíîñòè ìåòàëëóðãè÷åñêèõ êîìïàíèé. 

По итогам исследования экспертного информа-

ционного канала за май первое место в рейтинге 

медийной активности металлургических компа-

ний УрФО вновь у ОАО «ММК». Главное место в 

информационной повестке занимает назначение 

нового генерального директора компании. Также 

предприятия Группы ММК дали о себе знать в мае 

по ряду производственных новостей: совместная 

российско-турецкая компания «ММК-Atakas» 

выпустила первую партию стального листа, ОАО 

«Белон» начало строительство склада угля на цент-

ральной обогатительной фабрике «Беловская». 

Ïîäíÿòü ìèíèìóì
Ñòèïåíäèè ñòóäåíòîâ òåõíèêóìîâ è âóçîâ 
ìîãóò óâåëè÷èòü â äâà ðàçà. 

Соответствующий законопроект уже внесен в 

Госдуму. Согласно идее народных избранников, 

стипендии будут индексироваться вместе с про-

житочным минимумом. К примеру, в этом году 

средняя его величина составляет 4938 рублей. 

Таким образом, сейчас размер стипендии должен 

превысить 2000 рублей. К слову, уровень прожи-

точного минимума меняется каждый квартал.

Ïîïðîáîâàëè ñèëû
Íàøè øêîëüíèêè ïðèíÿëè ó÷àñòèå 
â Ïðåçèäåíòñêèõ ñïîðòèâíûõ èãðàõ.  

360 школьников из разных городов области, три-

надцать школьных команд боролись за победу и 

право продолжить осенью участие в Президентских 

спортивных играх на их заключительном этапе. Ре-

бята состязались в легкоатлетическом пятиборье, 

баскетболе и плавании. В итоге победителем стала 

команда увельской школы №1. Магнитогорская 

команда лицея при МаГУ заняла 11 место.

Âîçâðàùåíèå àâèàðåéñà
Ñíîâà áóäóò ëåòàòü ñàìîëåòû èç Ìàãíèòêè â 
Åêàòåðèíáóðã. 

В конце июля аэропорт «Кольцово», реализующий 

программу развития региональной авиации, наме-

рен возродить исчезнувший рейс «Екатеринбург 

– Магнитогорск». Первый полет семиместного 

самолета запланирован на 25 июля. Из столицы 

Большого Урала он вылетит в 6 часов 50 минут, 

в магнитогорский аэропорт прибудет в 8 часов 

утра. Будут ли авиабилеты на новом направлении 

пользоваться спросом, покажет время.

Íà âñÿêèé ñëó÷àé
Íîâûå ïðàâèëà îòäûõà äåòåé óæå äåéñòâóþò.

На территории нашей области с этого летнего 

каникулярного сезона введена процедура обя-

зательного страхования здоровья детей, отдыха-

ющих на загородных оздоровительных базах и в 

лагерях. На данный период застрахованы более 

43 тысяч детей. Наибольшее число застрахо-

ванных ребятишек в Магнитогорске – 6252 при 

стоимости страхования 50 – 55 рублей.

Äóìàé, ÷òî ïèøåøü
Âîçáóæäåíî óãîëîâíîå äåëî â îòíîøåíèè 
21-ëåòíåãî æèòåëÿ Ìàãíèòîãîðñêà.

По версии следствия, в период 2009-2010 годов 

подозреваемый написал на стенах домов по 

улице Первомайской и Казакова лозунги, содер-

жащие призывы к экстремистской деятельности 

в отношении выходцев из бывших союзных рес-

публик и превосходства одной национальности 

над другими. Также в течение 2010-2011 годов 

он неоднократно распространял листовки экс-

тремистского содержания и размещал в одной 

из социальных Интернет-сетей видеоролики, 

содержание которых направлено на возбуждение 

ненависти по признакам отношения к опреде-

ленной национальности.

Îïàñíîñòü ìèíîâàëà
Â ïåðèîä ñ 6 ïî 14 èþíÿ íàøè ñïàñàòåëè 
ïîëó÷èëè 13 ýêñòðåííûõ âûçîâîâ.

Как рассказал представитель магнитогорского 

отряда поисково-спасательной службы Олег 

Захаров, в одном из подъездов жилого дома неиз-

вестные разбили пузырек с ртутью. Вызванные 

спасатели оперативно провели мероприятия по 

демеркуризации, собрано около 50 мл вещества. 

Жизни и здоровью проживающих в доме ничто 

не угрожает. 

Çàñëîí ñðàáîòàë
Ïðàâîîõðàíèòåëè ïðåðâàëè 
êóðüåðñêóþ äîñòàâêó.

Экипажем вневедомственной охраны в составе 

Н. Кравченко и С. Кубаева в ходе проведения 

операции «Заслон» по противодействию провозу 

запрещенных к обороту вещей и оружия был ос-

тановлен автомобиль. Перед досмотром водителю 

было предложено выдать возможные запрещенные 

предметы, гражданин ответил, что подобного не име-

ет. Однако при досмотре под водительским сиденьем 

был обнаружен пакет с курительными смесями. По 

данному факту заведено уголовное дело.

//Îëüãà ÏßÒÓÍÈÍÀ

Êàæäûé èç íàñ âðåìÿ îò âðåìåíè 
íóæäàåòñÿ â ïîìîùè èëè äîáðîì 
ñîâåòå. È ëó÷øå, åñëè ýòî áóäóò 
ñîâåòû ïðîôåññèîíàëà.

Не случайно в городе так развита сеть юри-
дических консультаций. Но одно дело, когда за 
квалифицированную правовую помощь при-
ходится платить, совсем другое – получить ее 
бесплатно. Это наиболее актуально для пожилых 
людей, молодых семей или семей с низким до-
статком, у которых каждая копейка на счету. А 
потому отделение Ассоциации юристов России, 
возглавляемое депутатом городского Собра-
ния Любовью Гампер, и по ее же инициативе 
вот уже несколько лет проводит ежемесячные 
бесплатные юридические консультации в 
общественных приемных депутатов Государс-
твенной Думы, Законодательного собрания 
Челябинской области, в помещениях КТОСов, 
в общественно-политическом центре, в цент-
ре «Материнство», в библиотеке имени П. В. 
Крашенинникова.

   Центр «Материнство», к примеру, – осо-

бая статья. Здесь получают помощь будущие 

мамы, работающие в ОАО «ММК» и на дочерних 

предприятиях. По словам  старшего фельдшера 

центра Татьяны Подъяпольской, семь лет назад 

начинали с 57 человек. Сегодня предродовую 

подготовку проходят 254 женщины. С ними 

проводят тренинги медицинские работники и 

психологи, а юристы отвечают на вопросы, вол-

нующие будущих мам. На одной такой встрече 

побывала ваш корреспондент.

В уютной комнате отдыха расположились 

пациентки центра «Материнство», а специа-

лист правового управления металлургического 

комбината Ольга Космынина (член Ассоциации 

юристов России) знакомила их с законодатель-

ством, касающимся материнства. Это особая 

тема, волнующая многих, особенно с учетом 

того, что в последние несколько лет рождае-

мость как по стране, так и в Магнитогорске стала 

расти. К тому же, по словам Ольги Космыниной, 

только в прошлом году законодательство, касаю-

щееся беременности и родов, менялось трижды. 

Есть изменения в нем и в этом году. 

Будущие мамы узнали, какие льготы предус-

мотрены для них коллективным договором ОАО 

«ММК». Юрист объяснила, на сколько дней пре-

доставляется дородовой и послеродовой отпуск, 

рассказала о грядущих изменениях в законода-

тельстве, касающихся получения материнского 

капитала. Напомнила женщинам, готовящимся 

стать мамами, об их правах, о том, что пока они 

находятся в отпуске по уходу за ребенком до трех 

лет, работодатель не может их уволить, даже 

если должность, на которой они работали, будет 

сокращена. Разъяснила, что статус одиноких 

женщин и разведенных – совершенно разный, 

поэтому разведенные женщины не имеют тех 

льгот, которые положены матерям-одиночкам.

В свою очередь, женщины задавали вопросы, 

интересующие конкретно каждую из них. Одну 

волновало, с какого дня начинается отпуск по 

беременности и родам, другую – имеет ли допол-

нительные льготы мать-одиночка, рожающая 

второго ребенка, третью – сохранится ли за ней 

рабочее место, если она не выйдет из отпуска по 

уходу за первым ребенком, ожидая второго? В 

общем, вопросов было много. 

Ольга Космынина отметила, что на ны-

нешней встрече женщин больше волновали 

вопросы социального страхования, касаю-

щиеся получения пособий. На других таких 

мероприятиях (а проводятся они ежемесячно), 

бывает, на первый план выступают жилищные 

или трудовые вопросы. Случается разбираться 

в сложных ситуациях – тогда приходится под-

нимать самые разные документы, узнавать 

персональные данные работницы. Но без 

юридической помощи не остается ни один из 

обратившихся за ней.

Íà ïîìîùü èä¸ò þðèñò

//Îëüãà ÞÐÜÅÂÀ

×òîáû ïîáûâàòü â ëåñó, äîñòàòî÷íî 
çàéòè â Ýêîëîãè÷åñêèé ïàðê. 

Все мы летом спешим на природу – надо же 

воспользоваться хорошей погодой, подышать 

свежим воздухом, насладиться ароматами лес-

ных трав и деревьев, отдохнуть от суеты… Но 

для того чтобы все это испытать, совершенно 

не обязательно выезжать за десятки километ-

ров – частичка всего этого великолепия есть в 

черте города, на территории Экологического 

парка. 

В эти дни в парке постоянно слышны голоса 

мальчишек и девчонок: городские оздоро-

вительные лагеря дневного пребывания ис-

пользуют возможности этого уголка природы 

«на полную катушку». Опытные инструкторы 

проводят с ребятней конкурсы, веселые стар-

ты, учат распознавать уральскую флору на 

экологической тропе... Лагерь одной школы 

сменяет другой, кто прыгает и бегает, а кто 

подустал, тот расстелил покрывало и прилег 

отдохнуть прямо на земле: тепло и безопасно 

– территория парка обработана от клещей. 

Этакой красотой грех не воспользоваться 

вечером или в выходной день – прийти сюда 

отдохнуть всей семьей. Если соблюдать эле-

ментарные правила посещения парка, которые 

обозначены на транспарантах (не мусорить, 

не разжигать костры и т.д.), вам тут всегда 

рады. Правда, в последнее время неизвест-

ными лицами при входе берутся деньги за 

пребывание в парке – обычно это происходит 

тогда, когда его  администрация расходится по 

домам. Руководство Экопарка обращает вни-

мание горожан на то, что это противоправно 

– вход в парк совершенно бесплатный. Так что 

смело можете возражать, если с вас потребуют 

деньги. 

Платные услуги в этой муниципальной ор-

ганизации есть. Но деньги совсем невеликие: 

за прокат велосипеда (от детского до горного), 

лыж-роллеров, игрового инвентаря (бадмин-

тон, дартс и др.). Впрочем, все это можно 

принести свое и развлекаться совершенно не 

тратя никаких средств (и за парковку авто 

– тоже). А устанете – можно воспользоваться 

комнатой отдыха, посидеть в кафе. 

Главное, на все это выбрать время. И не 

забывать, что лето у нас короткое. Хотя зимой 

в Экопарке тоже не скучно. 

Êðàñîòà è ÷èñòûé âîçäóõ

 «Детям в Экопарке весело».

Íàãðàäû

//Îëüãà ÞÐÜÅÂÀ

Ñòî ëó÷øèõ ðàáîòíèêîâ 
çäðàâîîõðàíåíèÿ îáëàñòè 
ïîëó÷èëè ïðåìèè 
ãóáåðíàòîðà, ñðåäè íèõ 
ïÿòåðî – ìàãíèòîãîðöû. 

Накануне Дня медицинского 

работника в резиденции губерна-

тора Михаила Юревича состоялся 

торжественный прием для лучших 

представителей здравоохранения 

Южного Урала. Среди лауреатов 

премии этого года – врачи-хирурги, 

терапевты, фтизиатры, неврологи, 

кардиологи, педиатры, заведу-

ющие фельдшерско-акушерских 

пунктов, преподаватели средних 

медицинских учреждений, меди-

цинские сестры и организаторы 

здравоохранения. Всего 100 луч-

ших представителей медицинско-

го сообщества стали лауреатами 

премии главы области по итогам 

работы в 2010 году. За добросовес-

тный и безупречный труд, высокое 

профессиональное мастерство,  

заслуги в развитии здравоохране-

ния и медицинской науки им была 

вручена премия в размере 30 тысяч 

рублей и диплом.

Среди награжденных – пять 

представителей Магнитки. Это 

Татьяна Клименко, заведующая 

женской консультацией №2 МУЗ 

«Родильный дом №2», Александр 

Латышев, врач-кардиолог МУЗ 

«Станция скорой медицинской 

помощи», Галина Ретивых, замес-

титель главного врача по работе 

с персоналом здравпунктов, Люд-

мила Толстенкова, заведующая 

родильным отделением, врач-аку-

шер-гинеколог МУЗ «Родильный 

дом №2», и Елена Чегодарь, заведу-

ющая инфекционным отделением, 

врач-инфекционист МУЗ «Городская 

больница №1 имени Дробышева». 

Çà âûñîêîå ìàñòåðñòâî

 Премии губернатора – лучшим.
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Договор подписали председатель профкома ОАО «ММК» 
Александр Дерунов и председатель профкома АО «Соколов-
ско-Сарбайское горно-обогатительное производственное 
объединение» Татьяна Шерстобитова.

Hàêàíóíå ïðàçäíèêà

//Ãåííàäèé ÏÎÃÎÐÅËÜÖÅÂ
Ôîòî àâòîðà

Â ìàå äåëåãàöèÿ 
ïðîôñîþçíîé îðãàíèçàöèè 
ÎÀÎ «ÌÌÊ» ïîñåòèëà 
ÀÎ «Ñîêîëîâñêî-Ñàðáàéñêîå 
ãîðíî-îáîãàòèòåëüíîå 
ïðîèçâîäñòâåííîå 
îáúåäèíåíèå».

А сегодня председатели профсо-

юза структурных подразделений 

ОАО «ММК» провожают гостей из 

Казахстана. Главной целью визита 

профсоюза горняков и обогати-

телей соседней республики было 

подписание договора о сотрудни-

честве профсоюзных организаций 

ОАО «ММК» и АО «ССГПО».
Как заметил председатель проф-

кома ОАО «ММК» Александр Деру-
нов, нужно находить возможности 
дружить первичными профсоюз-
ными организациями не только 
в Российской Федерации, но и за 
ее пределами. Это не дань моде, 
это способ познать друг друга, воз-
можность владеть информацией, 
а значит, и ситуацией. Конечно, 
формы работы у нас и у наших со-
седей фактически одинаковы. Но 
при общении происходит обмен 
опытом.

Профсоюзных лидеров ОАО 

«ММК» в мае тепло встретили 

председатели структурных подраз-

делений профсоюза, руководство 

АО «Соколовско-Сарбайское горно-

обогатительное производственное 

объединение». Магнитогорцы по-

сетили Сарбайский, Соколовский 

и Качарский карьеры, объекты 

социальной сферы: санаторий- 

профилакторий, Дворец культуры 

и спорта.

Соколовско-Сарбайский гор-

но-обогатительный комбинат 

образован 30 июня 1954 года на 

базе Соколовского и Сарбайского 

месторождений магнетитовых руд. 

Сегодня это крупнейшее предпри-

ятие Казахстана и СНГ по подготов-

ке железорудного сырья. Основная 

его продукция – офлюсованные 

железорудные окатыши и железо-

рудный концентрат. Это высоко-

качественное сырье для доменного 

производства, соответствующее 

мировым стандартам, пользуется 

высоким спросом у металлургов. 

Главный экспортный маршрут 

ССГПО не меняется вот уже дол-

гие годы: 6-7 млн. тонн продукции 

традиционно отправляется на Маг-

нитогорский металлургический 

комбинат. Однако в последнее вре-

мя активизировались китайские 

партнеры.

Источником сырой железной 

руды для переработки на обогати-

тельных фабриках объединений яв-

ляются Сарбайский, Соколовский, 

Качарский, Куржункульский карь-

еры, а также Соколовский подзем-

ный рудник. Карьеры – уникальные 

инженерные сооружения, глубина 

которых достигла: Сарбайского 

– 427 метров (проектная 610 мет-

ров), Соколовского – 480 метров 

(проектная 580 метров), Качарс-

кого – 297 метров (проектная 750 

метров). Общие балансовые запасы 

месторождений составляют 3411 

млн. тонн.

Председатель профкома домен-

ного цеха ОАО «ММК» Николай 

Головин отметил высокое качество 

сырья, приходящего из Казахстана. 

Он же был главным экскурсоводом 

в доменном цехе при посещении 

коллег по профсоюзу из соседней 

республики.

– Нам очень понравились ваш 

город и ваш комбинат, – передала 
впечатление всех гостей председа-
тель профсоюзного комитета АО 
«ССГПО» Татьяна Шерстобитова. 
– И не только новейшие цехи, 
где люди работают почти в лабо-
раторных условиях, но и те, что 
составляют основу основ металлур-
гического производства. Я говорю 
о доменном цехе. Когда видишь вы-
дачу чугуна, радуется душа, потому 
что это творение рук человеческих, 
творческая работа инженерной 
мысли. И, конечно, здесь трудятся 
высококвалифицированные спе-
циалисты под руководством вашей 
администрации.

Гости посетили доменный, кис-
лородно-конвертерный цехи, цех 
покрытий, стан «5000». И объекты 
социальной сферы – Дворцы культуры 
металлургов имени C. Орджоникидзе, 
левобережный Дворец культуры ме-
таллургов, санаторий «Юбилейный», 
горнолыжные центры «Абзаково» и 
«Металлург-Магнитогорск».

На встрече с профсоюзным ак-
тивом ОАО «ММК» ГМПР Татьяна 
Шерстобитова сказала, что посколь-
ку «оба предприятия задействованы 
в едином технологическом потоке, 
то и коллективы должны дружить. 
Профсоюзным лидерам есть что 
сказать друг другу. За прошедшие 
трудные годы мы сумели сохра-
нить профсоюз, у которого цель 
одна – защита человека труда. Это 
помощь юридическая, моральная, 
материальная. Наша главная зада-
ча, чтобы люди, работая на наших 
предприятиях, получали достой-
ную заработную плату, чтобы у них 
были нормальные условия труда, 
чтобы наши работники сохраняли 
славные трудовые традиции, зало-
женные еще в советские времена. 
Чтобы они развивались творчески, 
участвовали в различных выставках, 
конкурсах, самодеятельности, спор-
тивных мероприятиях. Мы должны 
поддерживать наших ветеранов, 
наших детей»…

Ради этого и действуют первич-
ные профсоюзные организации 
– ради поиска новых форм работы 
по защите прав человека труда. Для 
этого подписан договор о сотрудни-
честве двух предприятий.

Ìàãíèòêà 
ïîçäðàâëÿåò 
ìåäèêîâ
Áîëåå òûñÿ÷è ìåäèöèíñêèõ ðàáîòíèêîâ 
Ìàãíèòîãîðñêà  îòìåòÿò ñâîé ïðàçäíèê â 
áëèæàéøåå âîñêðåñåíüå. 

Праздничные мероприятия в 28 лечебных учрежде-

ниях города начались заблаговременно. Это не только 

конкурсы, проводимые среди врачей и среднего меди-

цинского персонала  городских больниц, награждения 

лучших работников, но и спортивные состязания. Так, 

например, сотрудники детской больницы №3 провели 

соревнования по боулингу, показав, что острый взгляд и 

твердая рука необходимы врачам не только во время про-

ведения операций. В эти дни семь магнитогорских врачей 

отправятся в Челябинск, где будут награждены премиями 

губернатора и Законодательного собрания области. 

Главное праздничное мероприятие 16 июня состоялось 

в большом зале городской администрации. Здесь собрались 

представители всех муниципальных и государственных 

медицинских учреждений города. Почетными грамотами 

и благодарственными письмами главы города, МГСД, ми-

нистерства здравоохранения, обкома профсоюза медработ-

ников награждались лучшие из лучших медиков Магнитки. 

Особого почета удостоились ветераны здравоохранения: 

памятные подарки получили 28 медработников, в чьих 

трудовых книжках лишь одна запись о приеме на работу 

в медучреждение с давностью 45 лет и более. Завершил 

мероприятие праздничный концерт «Ретро-шлягер». 

Не только поздравлениями и чествованием лучших 

отмечает Магнитка труд  тех, кто стоит на страже здоровья 

горожан. Работа по улучшению качества медицинских услуг 

и условий труда медработников ведется круглогодично. На 

сегодняшний день идет подготовка к вводу в эксплуатацию 

дневного стационара при новой поликлинике в южном 

районе города, завершается  ремонт хирургического кор-

пуса горбольницы №1. Благодаря участию города в облас-

тной целевой программе «Модернизация здравоохранения 

Челябинской области в 2011-2012 гг.» также будет отремон-

тирован и дополнительно оснащен новым оборудованием 

ряд отделений в других больницах города. 

В настоящее время готовится проект муниципальной 

целевой программы на 2012-2015 годы по решению кад-

рового вопроса, одного из наиболее значимых в городском 

здравоохранении. В числе мер по привлечению медицинс-

ких кадров в город – заключение хозрасчетных договоров 

на обучение будущих медиков для Магнитки с Челябинской 

государственной медицинской академией и медколледжем 

нашего города. Также в планах строительство домов для вра-

чей на территории городских больниц по примеру Челябин-

ска, где такая практика существует несколько лет и дает свои 

результаты. Планируется выделение медикам земельных 

участков для индивидуального строительства. Напомним, 

что программа по обеспечению муниципальным жильем 

медработников ведется в городе уже давно, в частности в 

2010 году для этих целей из муниципального жилфонда было 

выделено 19 квартир и три комнаты.  Будут и  ежемесячные 

доплаты врачам наиболее дефицитных специальностей, 

молодым специалистам, подъемные пособия выпускникам 

медицинских вузов, приехавшим работать в город. 

Ïîñòàíîâëåíèåì ãóáåðíàòîðà 
×åëÿáèíñêîé îáëàñòè âíåñåíû 
èçìåíåíèÿ â Ïîëîæåíèå î ïîðÿäêå 
ïðèñâîåíèÿ çâàíèÿ «Âåòåðàí òðóäà» 
è âûäà÷è óäîñòîâåðåíèÿ «Âåòåðàí 
òðóäà» â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè.

Согласно изменениям из Положения 

исключены требования о необходимости 

для присвоения звания «Ветеран труда» 

установления (назначения) пенсии в 

соответствии с Федеральным законом «О 

трудовых пенсиях в Российской Федера-

ции» или достижения возраста, дающего 

право на трудовую пенсию по старости. 

Иными словами, звание «Ветеран труда» 

присваивается гражданам, имеющим го-

сударственную награду и страховой стаж 

20 лет – женщины; 25 лет – мужчины. При 

этом обращаем внимание на то, что меры 

социальной поддержки тем, кто имеет 

звание «Ветеран труда», предоставляются 

при установлении (назначении) пенсии в 

соответствии с ФЗ «О трудовых пенсиях в 
Российской Федерации».

Согласно изменениям, внесенным в 
закон Челябинской области от 29.11.2007 
№ 220-ЗО «О звании «Ветеран труда Челя-
бинской области», основанием для присво-
ения звания «Ветеран труда Челябинской 
области» являются справки, выданные 
органами, осуществляющими пенсионное 
обеспечение (Пенсионный фонд РФ), све-
дения, полученные от указанных органов в 
электронном виде, а также выписка из ин-
дивидуального лицевого счета застрахо-
ванного лица. Индивидуальные сведения 
о начисленных, уплаченных страховых 
взносах и страховом стаже застрахован-
ного лица, выданные работодателями, 
для присвоения звания «Ветеран труда 
Челябинской области» не принимаются. 
То есть звание «Ветеран труда Челябин-
ской области» присваивается только на 
основании сведений о страховом стаже 
из Пенсионного фонда.

//Àíàòîëèé 
ÌÅËÜÍÈÊÎÂ
Ôîòî àâòîðà

Â íåäàâíèå âûõîäíûå 
æóðíàëèñòû «ÌÐ» 
ïîîáùàëèñü 
ñ æèòåëÿìè 
ëåâîáåðåæíîé ÷àñòè 
ãîðîäà.

Первая встреча состоя-

лась в поселке Брусковый, 

построенном в первые 

послевоенные годы, как 

тогда принято было гово-

рить, хозспособом. То есть 

возводили временное жи-

лье из того, что было под 

рукой. Увы, временное и 

сейчас для многих оста-

ется постоянным. Немало 

писем и телефонных звон-

ков поступает от жите-

лей левого берега в адрес 

нашей редакции. Кор-

респонденты и главный 

редактор «Магнитогор-

ского рабочего» приняли 

решение, что называется,  

«не отсиживаться в тылу», 

а на месте пообщаться с 

горожанами. 

Жители поселка на-

глядно продемонстри-

ровали журналистскому 

десанту все «прелести» жи-

лья на Брусковом. Предъ-

я в и л и  м н о г о л е т н ю ю 

переписку  с чиновника-

ми, которые утверждают, 

что в «этих домах жить 

можно», забывая о пром-

зоне, окружившей улицу 

Фадеева с трех сторон. А 

фотофакты, что называ-

ется, не требуют коммен-

тариев.

«Магнитогорский ра-

бочий» планирует серию 

публикаций на своих стра-

ницах, в которых будут 

затронуты как проблемы 

левобережья Магнитогор-

ска, так и положительные 

тенденции развития этой 

части города.

Ñîòðóäíè÷åñòâî
íà äîëãèå ãîäû

Ïî çàïðîñàì ÷èòàòåëåé

Ñïðàâî÷íàÿ ñëóæáà «ÌÐ»

Ëåòó÷êà
íà âûåçäå

Идет откровенный разговор.

Íàóêîåìêèé 
îòäûõ
Íåîáû÷íàÿ ñìåíà îòêðîåòñÿ 
17 èþëÿ íà áàçå äåòñêîãî ñïîðòèâíî-
îçäîðîâèòåëüíîãî êîìïëåêñà «Àáçàêîâî». 

На три недели для отдыха, совместной творческой 
и научной работы здесь соберутся 240 одаренных 
восьмиклассников со всего Уральского федерального 
округа. Это победители и призеры по наивысшему 
рейтингу муниципального этапа российских школь-
ных олимпиад 2010-2011 годов. 

Профильную смену  для одаренных детей МУ «От-
дых» проводит уже третий год, но на столь высокий 
уровень Магнитка выходит впервые. Помочь в орга-
низации «наукоемкого» отдыха вызвалось руководство 
Челябинского института подготовки и повышения 
квалификации педагогов. В первой половине дня 
школьники займутся научной работой. Каждый из 
них сможет выбрать, в каком предмете применить 

свои таланты: математика, русский язык, литература, 

обществознание, право, биология, экология, история, 

английский язык… Каждую группу по тому или ино-

му предмету будут вести преподаватели крупнейших 

вузов области. Результатом станут научные проекты, 

которые должны защитить все ребята в конце смены. 

Ну а после обеда вундеркиндов ждет организованный 

досуг: подвижные игры, различные отрядные и обще-

лагерные мероприятия.  

По словам заместителя начальника МУ «Отдых» 

Константина Полунина, завершит работу лагеря 

межрегиональная научная конференция, в которой 

примут участие представители Российской академии 

наук, полпредства УРФО, издательства «Академкни-

га», призы от которой – великолепные энциклопедии 

– получат все 240 участников смены.

Подобные профильные смены для одаренных детей 

планируется сделать ежегодными.

Î çâàíèè «Âåòåðàí òðóäà 
×åëÿáèíñêîé îáëàñòè»

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА МАГНИТОГОРСКА
ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
09.06.2011                                                                                            № 6504-П

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА ОТ 29.12.2010 № 14605-П

В целях эффективного использования денежных средств на реализацию 
мероприятий городской целевой программы «О мерах социальной поддержки и 
социальной помощи отдельным категориям граждан и инвалидов, проживающих 
на территории города Магнитогорска на 2011 год», в соответствии с постанов-
лением главы города от 29.10.2008 N 9455-П «Об утверждении Положения о 
порядке разработки, утверждения и реализации долгосрочных городских целевых 
программ»,  руководствуясь Уставом города Магнитогорска, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Внести в городскую целевую программу «О мерах социальной поддержки и 

социальной помощи отдельным категориям граждан и инвалидам, проживающих 
на территории города Магнитогорска на 2011 год», утвержденную постанов-
лением администрации города от 29.12.2010 №14605-П (далее Программа), 
следующие изменения:

1) раздел «Объемы и источники финансирования» Паспорта Программы 
изложить в следующей редакции:

«Объемы и источники финансирования» 
Бюджет города (тыс. руб.)
2011 год – 58594,375»;

2) подпункт 1.1 и строку «Итого по подразделу» раздела 4 «Система програм-
мных мероприятий» Программы изложить в следующей редакции:

1.1 малоимущим гражданам, гражданам, оказавшимся в труд-
ной жизненной ситуации, иным гражданам

5180,0

Итого по подразделу                  6680,0

3) подпункт 2.1 и строку «Итого по подразделу» раздела 4 «Система програм-
мных мероприятий» Программы изложить в следующей редакции:

2.1 Пенсионерам, не получающим меры социальной поддержки 
в соответствии с федеральным и областным законодатель-
ством

37682,0

Итого по подразделу                  38065

4) подпункт 3.1 и строку «Итого по подразделу» раздела 4 «Система програм-
мных мероприятий» Программы изложить в следующей редакции:

3.1 содержание детей из   малоимущих семей, попавших  в трудную 
жизненную ситуацию, в муниципальных дошкольных  образо-
вательных учреждениях города

560,0

Итого по подразделу                  4760,0

5) подпункт 7.1, 7.2 и строку «Итого по подразделу»  раздела 4 «Система 
программных мероприятий» Программы изложить в следующей редакции:

7.1 Оказание адресной социальной помощи неработающим инва-
лидам на проведение дорогостоящего лечения 

600,0

7.2 оказание адресной социальной помощи инвалидам для частич-
ной компенсации затрат  на проезд для участия в  спортивных 
соревнованиях, КВН, творческих фестивалях и т.д. активистам 
инвалидам                           

680,0

Итого по подразделу                  1280,0

Итого по II разделу 1280,0

6) строку, «Итого по программе»  раздела 4 «Системы программных мероп-
риятий» Программы изложить в следующей редакции:

Итого по программе 58594,375

2. Настоящее постановление вступает в силу с момента его официального 
опубликования.

3. Службе внешних связей и молодежной политики администрации города (Ря-
занова О.М.) опубликовать постановление в средствах массовой информации.

3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя 
главы города Кимайкина С.И.

//Е.Н. ТЕФТЕЛЕВ,
глава города.

Îôèöèàëüíî

Øïèëüêè è êðîññîâêè 
ìîãóò ïðèâåñòè ê èíâàëèäíîñòè
Ñïåöèàëèñòû ïîëàãàþò, ÷òî ïðèñòðàñòèå 
ê òóôëÿì íà êàáëóêàõ è ê ñïîðòèâíîé 
îáóâè, åñëè îíà ïîäîáðàíà íåïðàâèëüíî, 
ñïîñîáñòâóåò ðàçâèòèþ àðòðèòà. 

Неудобная обувь может привести к серьезным 

проблемам с ногами в пожилом возрасте. Это каса-

ется не только женских туфель на высоком каблуке, 

но и кроссовок – если они подобраны неправильно. К 

такому выводу, как передает РБК, пришли эксперты 

британского общества специалистов по педикюру и 

уходу за ногами.

Специалисты общества предупреждают, что 

шпильки, а также спортивная обувь (если она не 

предназначена для того вида спорта, которым зани-

мается носящий ее человек) с годами увеличивают 

риск развития артрита. Медики опасаются, что через 

десять лет в мире может начаться настоящая эпидемия 

этого заболевания.

Неудобная и плохо подобранная обувь может изме-

нить естественное положение стопы, усилить давление 

на пальцы и коленные суставы. Что может вызвать 

остеоартрит, являющийся наиболее распространен-

ной причиной болей в коленном и тазобедренном 

суставах.

В этой связи эксперты советуют женщинам выби-

рать туфли с круглым носком и устойчивым каблуком 

высотой не более 2-3 см. Обувь на среднем или высо-

ком каблуке можно носить, только если есть возмож-

ность снимать ее время от времени, чтобы отдохнули 

ноги, если не нужно проводить на ногах несколько 

часов подряд.

Каждый шестой человек испытывает боль в ногах 

из-за неудобной обуви. А по прогнозам врачей в 2020 

году остеоартрит станет четвертой по частоте причи-

ной инвалидности.

Ýòî íàäî çíàòü
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Íîâîñòè Öèðê

ТРЕБУЕТСЯ
сторож  без в/п на ав-

тостоянку по пр. К.Маркса, 
167. Т.: 8-902-89-32-730, 
34- 64-51.

СЧИТАТЬ 
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬ-

НЫМИ
диплом МИК на имя 

Мазгутова Д.Р.;
студенческий билет, 

выданный МГТУ на имя 
Сабитова В.М.

студенческий билет, 
выданный Магнитогорским 
медицинским коллеждем 
имени П.Ф. Надеждина 
№80 на имя Чернявской 
Яны Андреевны.

ПРОДАМ
сад в «Горняке». Т.8-

929-207-0530.

Îáåçüÿíêà Áîññ è åå äðóçüÿ 

ООО «ЖРЭУ-4 г. 
Магнитогорска» из-
вещает о том, что в от-
крытом конкурсе на 
капитальный ремонт 
фасадов, объявлен-
ном на 21.06.2011 г. 
отменяется выполне-
ние работ по ЛОТУ 
№2: ул.  Панькова, 
20/1 на сумму 546 
366,40 руб.

Номера контакт-
ных телефонов: 48-
82-46  48-82-47

Организатор кон-
курса: ООО «ЖРЭУ-4 
г. Магнитогорска»

ИП Дворянчикова Валентина Федоровна 
планирует строительство коттеджного поселка 
(320 домов) в Орджоникидзевском районе в 
юго-западной части г.Магнитогорска между 
шоссе Западное и ул. Татьяничевой. Площадь 
застройки 34,194 га. Всем заинтересованным 
лицам обращаться по адресу: г. Магнитогорск, 
пр. К. Маркса, д.37, ООО «Умный дом». Т.: 232-
101; 22-99-93. Срок обращения до 18.07.2011 г. 

Äåëîâûå âñòðå÷è â 
Ïîäíåáåñíîé
Ìèõàèë Þðåâè÷ ïîñåòèë Õàðáèíñêóþ 
òîðãîâî-ýêîíîìè÷åñêóþ ÿðìàðêó â 
Êèòàå.

Официальная делегация Челябинской об-
ласти во главе с губернатором Михаилом 
Юревичем начала работать в Китайской 
Народной Республике. Глава региона 
уже принял участие в нескольких дело-
вых встречах и посетил XXII Харбинскую 
торгово-экономическую ярмарку, где 
представлена экспозиция Челябинской 
области.«Приятно, что среди всех стендов 
регионов России экспозиция Челябинской 
области выглядит наиболее заметно. Во 
многом благодаря выставленным изделиям 
златоустовских мастеров-оружейников», – 
отметил Михаил Юревич.  

Óëîæèëèñü â ñðîêè
Ñåâ â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè 
ïðàêòè÷åñêè çàâåðøåí.

 На сегодняшний день яровыми культура-
ми засеяно 99 процентов площадей, или 
1 млн. 728 тыс. га пашни, из них 971 тыс. 
га занято пшеницей. Об этом сообщили в 
пресс-службе регионального Минсельхоза. 
В этом году посевная несколько затянулась 
из-за прошедших обильных дождей. Тем не 
менее хозяйства уложились в допустимые 
агротехнические сроки. Дожди и благопри-
ятная температура позволяют надеяться на 
хороший урожай. Планируется собрать как 
минимум 2 млн. тонн зерна.

Îòäûõàþò íà ðàáîòå
Â Çëàòîóñòå  âî âðåìÿ ëåòíèõ êàíèêóë 
áóäóò òðóäîóñòðîåíû 960 ïîäðîñòêîâ.

Рабочие места для них появились благо-
даря городской целевой программе «Мо-
лодость Златоуста», сообщили  в местном 
центре занятости населения. При активном 
содействии ЦЗН с первых дней каникул 400 
школьников уже приступили к работе. Под-
ростки занялись благоустройством города, 
ремонтом школ и мебели, оформлением, 
организацией досуга в городских лагерях 
отдыха, посадкой и выращиванием овощей 
на подсобных участках при детском доме 
и социальном приюте. 24 работодателя го-
рода устроят ребят на своих предприятиях 
на деньги местного бюджета. 

Èç îêåàíà è èç ðå÷êè
Â Êàðàáàøå îòêðîåòñÿ êðóïíîå 
ïðîèçâîäñòâî ïî ïåðåðàáîòêå ðûáû.

К концу 2011 года город может стать одним 
из крупнейших производителей и постав-
щиков рыбной продукции в Челябинской 
области. Об этом сообщили  в пресс-службе 
правительства Челябинской области. 
В Карабаше начинается строительство 
крупного производства по хранению и 
переработке как речной и озерной рыбы, 
выловленной в местных водоемах, так и 
даров морских и океанских глубин, которые 
будут поставляться в город в замороженном 
виде. 

Òåððèòîðèÿ ðàçâèòèÿ
Ñàìàÿ àêòèâíàÿ ìîëîäåæü Óðàëà 
ñîáåðåòñÿ â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè íà 
ôîðóì.

 С 26 июня по 2 июля на территории гор-
нолыжного центра «Солнечная долина» в 
поселке Сыростан Челябинской области 
состоится летний молодежный форум 
Уральского федерального округа «Урал – 
территория развития».  Форум пройдет в 
формате огромного палаточного лагеря, 
всего на нем ожидается присутствие око-
ло 1000 участников из четырех областей 
и двух автономных округов Уральского 
федерального округа. Учредителями мас-
штабного мероприятия являются аппарат 
полномочного представителя Президента 
Российской Федерации в Уральском феде-
ральном округе и правительство Челябин-
ской области.

//Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ
Ôîòî àâòîðà
Ó÷àñòíèêîì ïðåññ-êîíôåðåíöèè â 
îáùåñòâåííî-ïîëèòè÷åñêîì öåíòðå 
ñòàëà… ñèìïàòè÷íàÿ îáåçüÿíêà, êîòîðóþ 
ïðèâåëè ñ ñîáîé àðòèñòû èç öèðêîâîé 
ïðîãðàììû «Çîëîòîå òóðíå áðàòüåâ 
Øàòèðîâûõ». 

«Наш друг» – так представили ее «широкой 
общественности» циркачи. Надо сказать, что Бося 
(уменьшительное имя) вела себя очень пристой-
но, если бы могла – ответила на вопросы, а в конце 
встречи охотно пошла на руки к журналистам, 
чтобы сфотографироваться.

Поводов для диалога между цирковой братией 
и представителями СМИ было два: это знакомство 
с цирковой программой, идущей сейчас в нашем 
городе, и проводимой с помощью партии «Единая 
Россия» благотворительной акцией, благодаря 
которой сироты и дети из малообеспеченных се-
мей смогут посмотреть бесплатно представление 

артистов Московского государственного цирка 
«Экзотические животные». Алексей Петрович 
Воронцов, директор Магнитогорского цирка, и 
Александр Печкарев, зам. начальника управле-
ния социальной защиты населения, рассказали, 
что это уже пятая по счету цирковая программа, 
которую смогут «безбилетно» посетить социаль-
но незащищенные дети и подростки. В прошлый 
раз около полутора тысяч инвалидов и сирот из 
опекаемых семей смогли увидеть звезд цирка.

«Цирк – дорогостоящее предприятие, – в свою 
очередь, сказал руководитель цирковой програм-
мы «Экзотические животные» Аркадий Игоревич 
Шатиров. – Множество реквизитов, постоянное 
содержание животных требуют больших вло-
жений. Но у нас есть собственная гражданская 
позиция. В каждом регионе, где идут наши га-
строли, мы приглашаем воспитанников детских 
домов. Считаем, что этим мы вносим свой вклад 
в воспитание молодежи. В нашем представлении 
выступают животные – львы, медведи, питоны, 
павианы, кони. Так что и дети, и взрослые обыч-
но получают массу положительных эмоций от 
встречи с цирком».

Из уст Аркадия Игоревича мы узнали об 
истории династии цирковых артистов Шатиро-

вых. Она начиналась в 50-60-е годы. В то время 
остро не хватало коверных, т.е. клоунов – на это 
место и пригласили дедушку Аркадия и Игоря, 
работавшего в ту пору радистом в цирке. По 
мере совершенствования он начал брать в свои 
программы мелких животных. Их мама Тамара 
стала воздушной гимнасткой, но в 22 года упала 
с трапеции и получила травмы, несовместимые с 
дальнейшими выступлениями высоко под купо-
лом цирка. Тогда молодая женщина решает уйти 
в дрессуру и выбирает для своего номера обезьян-
гамадрилов. Как впоследствии оказалось, этот 
вид наших «братьев меньших» – самый сложный 
для циркового воспитания (гамадрилы очень 
вспыльчивы и непредсказуемы). Братья-близнецы 
Шатировы росли, можно сказать, в одном вольере 
вместе с обезьянами, медведями, собаками и про-
чей цирковой живностью. В пять лет они впервые 
вышли на сцену, чтобы сыграть вдвоем Малыша 
в спектакле про Карлсона (братья настолько по-
хожи, что до сих пор их часто путают). Затем они 
постепенно влились в мамину программу.

Сейчас в подчинении у братьев Шатировых 
около 40 экзотических животных. Чтобы сделать 
насыщенную двухчасовую программу, они рас-
пределили роли. Александр Игоревич отвечает 
за постановку трюков со зверями, Аркадий Иго-
ревич – за гимнастические и акробатические 
номера. К каждому животному необходим свой 
подход. Например, лев видит далеко, а медведь 
близорук, к тому же очень пуглив и от страха бы-
вает агрессивен. Обезьяны «страдают» таким ка-
чеством, как  коллективизм. Стоит потревожить 
одну, как другие приходят на помощь. Причем 
обезьяны – заядлые путешественники. Когда их 
сажают в вагончики для переезда, они начинают 
шуметь и радоваться, словно школьники перед 
увлекательной экскурсией. Даже когда животные 
стареют и перестают выступать, в труппе Шати-
ровых за ними продолжают ухаживать и садят на 
полный «пенсионный» рацион.

Немало еще интересных подробностей услы-
шали мы про жизнь дрессировщиков – сейчас 
на арене выступает уже четвертое поколение 
династии Шатировых. Финал нашему разговору 
положил торжественный момент: представители 
магнитогорских детских домов, школы-интерната 
«Семья», коррекционной школы Агаповского 
района получили сертификаты, по которым дети 
с ограниченными возможностями или социально 
незащищенные смогут бесплатно сходить на цир-
ковое представление.

//Àðòóð ÈÂÀÍÍÈÊÎÂ
Âîñïèòàííèê 
ìàãíèòîãîðñêîãî õîêêåÿ 
25-ëåòíèé âðàòàðü 
Àíòîí Õóäîáèí ñòàë 
îáëàäàòåëåì Êóáêà 
Ñòýíëè â ñîñòàâå «Áîñòîí 
Áðþèíç».

Вечером 15-го июня в Ван-
кувере состоялась седьмая 
игра финала, в которой гости 
из «Бостона», не побеждавшие 
в Кубке Стэнли с 1972 года, 
выиграли ключевую игру 4:0 

и серию с общим счетом 4-3. 
Цена билетов на заключитель-
ный матч финала подскаки-
вала до восемнадцати тысяч 
долларов. Одному болельщику 
вообще не повезло: заказав 
билет за пять тысяч долларов 
через Интернет, он приехал 
выкупать его с деньгами в об-
говоренное место и наткнулся 
на дуло пистолета грабителя.

Увы, Худобин так и не сы-
грал в Кубке Стэнли, будучи 
только третьим вратарем «Бо-

стона». Тем не менее он стал 
вторым игроком в истории 
магнитогорского хоккея после 

Евгения Малкина, ставшим 
обладателем этого почетного 
трофея. 

Â äîñüå áîëåëüùèêà

Ñ ïîáåäîé âåðíóëñÿ ìàãíèòîãîðñêèé 
ïåéíòáîëüíûé êëóá «Ïàòðèîò» ñ 
îòêðûòîãî òóðíèðà, ñîñòîÿâøåãîñÿ 
â ìèíóâøèå âûõîäíûå â Òðîèöêå. 
Ïðîèãðàâ ëèøü îäíó èç 11 èãð, íàøè 
çåìëÿêè îáîãíàëè ñèëüíåéøèå êîìàíäû 
èç Ñàòêè, Òðîèöêà, ×åëÿáèíñêà. Íà òî, 
÷òîáû îäîëåòü ñîïåðíèêîâ â î÷åðåäíîì 
áîþ, êàê ïðàâèëî, èì òðåáîâàëîñü íå 
áîëåå 40 ñåêóíä.

Клуб  существует более шести лет и с 2010 
года представляет Магнитогорск в Российской 
федерации пейнтбола. В сентябре минувшего 
года команда успешно выступила на VI этапе 

Кубка России, заняв первое место в своем диви-
зионе. В дальнейших планах – участие в Кубке 
России-2011.

«Патриот» – клуб в Магнитке первый и пока 
единственный. Но эта ситуация может изме-
ниться в ближайшее время с появлением в го-
роде первой открытой пейнтбольной площадки. 
Обустраивать ее на территории Экологического 
парка будет сам «Патриот» как наиболее сведущий 
в данном вопросе при поддержке отдела моло-
дежной политики и управления физкультуры, 
спорта и туризма администрации города. Здесь 
планируется проводить регулярные тренировки 
пейнтбольных клубов, активный досуг горожан, а 
впоследствии – областные и региональные сорев-

нования. Монтаж площадки может быть завершен 
уже к концу лета. 

Óñïåõ «Ïàòðèîòà»
Çíàé íàøèõ!

Õóäîáèí – îáëàäàòåëüàòåëü 
Êóáêà Ñòåíëè

•Антон Худобин.

•Царь зверей балансирует на шаре.

•Дрессировщики братья-близнецы 
Шатировы.

•Оживленный диалог с цирковой братией.
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